
Der Bürgermeister teilt mit, dass über die Lichtzeichenanlage Beethovenstraße derzeit noch 
Gespräche stattfinden. 


